

# Spendenscheck überreicht

Am Mittwoch, dem 22.05.2019, vollzog sich der nächste große Schritt auf dem Weg zur CO<sub>2</sub>-neutralen Stromversorgung für unseren **Grünen Lern-** und **ExperiMINTierraum**.

Herr Clefsen von den Versorgungsbetrieben Kronshagen überbrachte uns den Spendenscheck aus den Mitteln des **Regionalen Förderfonds der Ökostromkunden der VBK**. Zehntausend Euro stehen uns zur Verfügung, um eine Photovoltaikanlage mit Akkupuffer zu installieren. Unser Kooperationspartner Kähler Elektrotechnik hat bereits mit der Planung begonnen.

Mit Hilfe dieser Anlage sollen im **Grünen Lernraum** Akkus für Gartengeräte geladen, eine Ladestation für die Laptops bzw. Tablets im **ExperiMINTierraum** betrieben, die Bewässerungsanlage für die Hochbeete und Raumbeleuchtung sowie Verbraucher wie Mikroskope, Binokulare, Netzgeräte etc. versorgt werden.

Die notwendigen Arbeiten werden sich bis in das nächste Schuljahr hinziehen und erfordern eine nachhaltige Planung, die auf dem nächsten Schulentwicklungstag konkretisiert wird. Unter Leitung der MINT-Fächer (Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften, Technik) werden alle Jahrgänge daran beteiligt sein.



Mit der Photovoltaikanlage erhält unser Iüttl.-Projekt Leuchtturmcharakter im MINT-Bereich.

Unser Schulleiter Herr Czysewski und das gesamte Projektteam freuen sich über die unerwartete Unterstützung und Herr Czysewski sprach im Namen aller den herzlichen Dank an die Spendengeber aus.

